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AG vendredi 17 janvier 2020 

 

 

 

 

 

 

Présents Comité Administration : 

 HOLARD Guillaume BONIOL Clément BERSOULT Clément  

 HAZET Nicolas LEJEUNE Evrard CRAMILLY Florian  

 COLLET Anthony FIEDLER Petra DUVAL Thomas 

 

Absents excusés : 

  Thibaut Lefebvre 

 Virginie Delabriere 

 Yves Roguez 

 

 

 

Présents à l’assemblée générale 

 Cf. Pièce jointe 
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1. Préambule du président 

 

Un an difficile (Redressement Judiciaire en cours) mais 

110 licenciés 

Résultats sportifs positifs voir inespéré avec les U17 champion de France ! 

Nous avons rendus le club a ses licenciés. ll existe une réelle dynamique et un engouement certain à 

tous les niveaux. 

Merci a tous les bénévoles 

 

P.S : Le CRJS, lieu polyvalent avec nombreuses infrastructures notamment pour les stages, accueillera 

les spiders pour les réunions, stages, AG… 
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2. Rapport  d’activité 

 

Pôle espoir non possible car nécessite l’accord du président de la ligue 

 

National 1 : Saison difficile mais maintien, statu quo par rapport à l’année précédente. 

Cette année objectif Play-off  

National 3 : Qualifié en quart de finale, statu quo par rapport à l’année précédente. 

Cette année, invaincu, objectif Accession N2 avec une Finale N3 a Rouen programmée par la 

fédération. 

Prénational et Région : effectif compliqué l’année dernière, mais en progression. 

Pour la Région : Equipe débutante. 

Cette année : Les 2 équipes sont qualifiées en Prénational dont une équipe invaincu 

Malgré les difficultés administratives initiales liées au président de la ligue Yohann Labreux et sa 

rancœur vis-à-vis du club des Spiders de Rouen qui avait décidé arbitrairement de n’autoriser qu’une 

seule équipe. Heureusement, une médiation a permis de donner raison aux Spiders. 

 

Jeunesse : 

Arrivée de jeunes en provenance du CHAR cette année, très bon esprit 

U22 (junior) : Amélioration du niveau, meilleure cohésion résultat mitigé mais encourageant. 

Disparition de cette catégorie au niveau fédérale cette année, dommage pour nous. 

U19 : Demi-finaliste à Grenoble  

U17 : Champion de France d’une très belle manière (cohésion, très belle équipe homogène) avec la 

sélection de 2 joueurs en équipe de France notamment le gardien (Vice champion d’Europe). 

U15 : Demi-finaliste (ce qui est une déception car champion de France l’année dernière) 

Avec un jeune gardien débutant, et 2 jeunes entraineurs 

Cette année : plusieurs départs, équipe très remodelée, 2 bons gardiens 

Initiation : 15 personnes, dont des très jeunes, et mixte. 

 

Vote du rapport d’activité : Favorable a l’unanimité 

 

 

3. Point Juridique concernant la redressement judiciaire. 

 

Dernier Jugement rendu le 9 janvier : à partir du 30 janvier, le club des Spiders ne sera plus 

en redressement judiciaire avec félicitation du mandataire, du procureur et des juges. 

Le compte ne sera plus intitulé « RJ » 

Un Plan de remboursement sur 8 ans, 700 euros par mois a été approuvé par la justice. 

La Trésorerie actuelle est autour de 30 000 euros après l’ensemble des frais payés. 

La Capacité d’Auto Financement est autour de 10 000 euros par an. 

A partir du 1er février, nous récupérons la totale maitrise de notre compte. 

Nous reprenons une gestion raisonnable et raisonné du club. 
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4. Rapport financier 

 

Cis joint 

Total des charges : 56 389 euros 

Total du produit  70 204 euros 

Balance excédentaire de  13 814 euros 

Plus les rattrapages des subventions anciennes non perçues. 

 

Vote du rapport financier : favorable à l’unanimité 

 

 

5. Election du CA   

 

15 places disponibles jusqu’à la prochaine olympiade 2024 

- 12 membres qui se représentent 

- Sylvain Pézier candidat Tel 06 06 59 99 99   sylvain.pezier@gmail.com 

- Gregory souhaite être membre, mais ne peut être éligible que dans 6 mois. 

Le club souhaite inviter Gregory sur la prochaine année, à l’ensemble des prochains CA 

 

Election du nouveau CA : favorable  à l’unanimité 

Secrétaire Clément Boniol : favorable  à l’unanimité 

Trésorier Evrard Lejeune : favorable  à l’unanimité 

Président Guillaume Holard : favorable à l’unanimité 

 

 

6. Projets 

- Elaboration et diffusion de la communication liée aux stages lors des vacances scolaires 

- Elaboration et diffusion de la communication liée à l’ouverture d’une section sportive 

roller hockey en Septembre avec le Lycée Flaubert a Rouen. Ouverture en même temps 

seconde, première et terminale. Recherche d’un collège en cours (difficile sur Rouencar 

complet) 

120 euros par mois par adhérents. 

- Recrutement d’un salarié : Ondrej Fiedler en cours de formation pour être 

entraineur/éducateur sportif (carte professionnelle) 

- Développement des catégories jeunesses, promotion du club, partenariat Novick stadium 

- Présentation des travaux de rénovation du Gymnase 

 

Fin de l’AG 


